

Chers amis du BE et cher contact,

Dans l'hypothèse où vous n'auriez pas reçu un nombre conséquent de candidatures pour participer à l'Observatoire interne de la parité et des pratiques, je serai ravi d'y représenter l'Imprévu si toutefois vous vouliez bien m'accorder votre confiance.

J'ai adhéré aux Verts en 2002, participant assez activement à quelques aventures collectives (DDV, RDV, EEA - nobody's perfect -, envie...) qui m'ont amené à participer au CNIR puis au CF (je fût également coordinateur fédéral des Jeunes Verts). Après une dizaine d'années d'adhésion, lorsque l'accord avec le ps fut signé et que des verts participaient au gouvernement j'ai préféré utiliser mon temps disponible pour d'autres formes d'engagements (ATTAC, NDDL...).

J'ai réadhéré cette année pour soutenir le projet porté collectivement par l'Imprévu, projet ambitieux de renouvellement de nos pratiques, que je défendrai en notre nom au sein de cet Observatoire si vous m'accordiez votre confiance et que le vote des conseillers fédéraux y soit favorable.

Cordialement : alban